

Forums pour les joueurs

Une accro de plus :(

Par Profil supprimé Posté le 23/04/2021 à 09h29

Bonjour à tous,

Je joue au casino en ligne depuis des années, je ne compte même plus les pertes, c'est colossal et je ne suis pourtant pas riche.

J'ai souvent arrêté en clôturant mes comptes, parfois pendant des mois et sans symptômes de manque, et puis d'un coup, je sais pas pourquoi, j'y repense et je réactive un compte.

J'ai repris récemment et par chance, j'ai cumulé de gros gains, ce qui m'a encore plus donné envie de jouer, j'ai perdu beaucoup bien sûr, mais je reste créditrice (depuis la reprise car depuis des années, j'ai beaucoup plus perdu que gagné).

Bref, j'ai cumulé énormément de dépôts ces dernières semaines, en craignant un coup de fil de mon banquier. Et c'est arrivé, il me demande des "comptes" sur ces nombreux dépôts en direction d'une société étrangère. Je n'ai pas encore répondu, j'ai tellement honte et je ne sais pas comment expliquer ça...

Je voulais tout fermer depuis quelques jours et comme vous tous, je me disais toujours "allez, le dernier dépôt après j'arrête". Là, l'appel du banquier m'a motivée à fermer le compte. J'en ai assez de vivre dans la honte, de voir ces relevés de compte qui traduisent mon addiction (des dizaines et dizaines de dépôts en très peu de temps, avec les mêmes sommes).... J'aimerais ne pas replonger cette fois-ci ! Et je stresse énormément de rappeler le banquier, comment gérez-vous cela ?

Merci pour votre écoute

4 réponses

Profil supprimé - 23/04/2021 à 10h18

Je vis exactement la même chose et j'ai tout expliqué à la banquière sans rien lui cacher, il ne doit pas te juger c'est une addiction dur à arrêter et beaucoup de monde sont touchés. Personnellement ça fait des années que j'essaye d'arrêter je n'est jamais réussi à arrêter plus de 15jours.

Je suis pas riche non plus j'avais des sous de côté que j'ai tout perdu au final et je joue mon salaire après avoir payé ceux que j'ai à payer.

Explique tout à ton banquier en lui disant que tu arrêtes au moins tu auras cette parole pour d'aider.

Profil supprimé - 23/04/2021 à 10h48

Merci pour ta réponse. Je pensais l'appeler cet aprem et jouer franc jeu. D'autant que je suis vraiment décidée à arrêter cette fois-ci ! Après, j'ai peur aussi car je ne sais pas si ces casinos sont légaux ou non ? Jamais vraiment compris. Ils sont domiciliés à l'étranger mais pas interdits aux Français. Je ne voudrais pas en plus

des problèmes avec la justice :p

J'espère que tu arriveras à t'en sortir ! Il me semble que l'important est d'identifier ce que comble le jeu.
Pourquoi je joue en fait ?

Pour passer le temps ?

Pour s'évader et oublier certaines choses qu'on n'aime pas dans sa vie) ?

Pour gagner de l'argent (en a-t-on vraiment besoin ?)

Pour mettre du piment dans sa vie ?

Une fois identifiée la cause, il semble plus facile de traiter le problème à la source, car l'addiction n'est qu'une traduction d'un mal être je pense.

Bonne journée à toi

Profil supprimé - 24/04/2021 à 05h54

Bonjour et un grand merci à vous 2 pour vos témoignages

On dirait moi qui parle c'est incroyable ... J'ai les mêmes problèmes d'addiction , les mêmes sensations, les mêmes émotions.

J'aimerai aussi tellement stopper tout ça , trouver une vie "sans jeux"!

Je me suis interdit de casino terrestre c'est top et c'est déjà ça de gagné !

Par contre les casinos en ligne c'est l'horreur , pour certain il est impossible de clôturer son compte , jamais de réponse, ils sont même à la limite du harcèlement pour t'inciter à jouer encore plus et forcement ça marche!

Existe t'il une carte bleue visa sans pouvoir faire des achats en ligne?

J'ai même une fois demandé à ma banquière de gratter le cryptogramme afin de l'effacer !

Et puis un jour on re craque...on change de banque et ça recommence...

J'ai rdv tel avec mon banquier ce matin , si j'ai le courage je lui parle de cette carte existante ou pas pour ne plus jouer en ligne.

Courage à vous 2 et merci de m'avoir lu

julien

Profil supprimé - 26/04/2021 à 08h49

Bonjour Julien, pour les casinos qui refusent de fermer le compte, déjà, il faut les fuir, car ils ne sont pas sérieux et risquent de ne pas te payer en cas de gain ! Essaie déjà de limiter le nombre de comptes ! Y'a pas des sites pour dénoncer ce type de pratiques ? Des assos de défense des joueurs ? J'ai ce problème avec un site de portefeuille en ligne que je ne citerai pas. Ils ne répondent jamais et je ne peux fermer mon compte..

En tout cas, c'est vraiment dégueulasse de profiter de la faiblesse des gens

Le dernier casino où j'étais était très sérieux et a fermé à ma première demande. Un autre m'avait rappelée des mois après la fermeture pour me proposer de réactiver mon compte en m'offrant un bonus cash d'un gros montant ! Dingue. Evidemment, j'avais cédé à la tentation alors que je ne jouais plus depuis des mois et que je m'en portais très bien !

Pour la banque, je ne sais pas car les paiements en ligne sont utiles pour d'autres choses. A notre époque, il est difficile de ne faire aucun achat sur Internet... Tu peux par contre demander de réduire le plafond de dépenses autorisé par mois pour les transactions Internet. Ma carte se bloque parfois à cause de ça.

Bon courage, tiens nous au courant de comment s'est passé ton RDV avec ton banquier.